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 整合性と評価、改善はどの様に

されたのか

エ　今後4年間（経過措置期間中）

の激減緩和策に対する実効性の

確保をどのように担保するのか

⑵　農産物の販路確保と市民交流

拠点施設としての「道の駅」の

設置検討について（農林水産振

興策として）

ア　「庁内関係部課と協議してい

る。今後、ＪＡ等関係団体とも

連携していく。」との答弁に対

するその後の対応は

イ　農林水産政策としての「道の

駅」の位置付けは

ウ　合併後の農山村地域の振興策

における「まちづくり」と｢道

の駅｣との係わり方は

2　市の遊休施設の市民への開放、

利活用について（市有財産の管

理政策として）

⑴　現状とその認識について

ア　一例であるが久居地区におけ

る旧西鷹跡保育園施設（3年間

放置）、久居総合支所庁舎4階

の旧議会施設の本会議場等及び

久居老人福祉センターの休日休

館時の市民への開放、利活用の

方針は

イ　旧9市町村の議会施設、旧市

町村長室、その他の施設で未使

用状態の施設の箇所数と面積は

ウ　合併、施設の統廃合、休日の

休館等により空きスペースが多

く生じているが、なぜ今もって

これらの施設の利活用、市民開

放を図らないのか

エ　この実態を受けて、平成19年

度の方針・当初予算においては、

どのような方向性を出している

のか

問　市有の遊休施設が多くある。

積極的で有効な利活用、開放を

答　未利用施設も貴重な財産であ

り、可能な限り有効利用を図りた

いが、集中改革プランでの公共施

設の在り方の見直しに係る推進方

針を踏まえ、利活用を検討したい。

⑵　津市の市政方針、行財政改革

の視点にあって

ア　これらの施設を市民へ開放、

利活用をしないで放置すること

による、市民サービスへの影響

をどのように考えているのか

イ　「スピード感を持って対応す

る。」との方針に反していない

のか

ウ　行財政改革で示している「財

政的効果」「コスト意識」「住

民本位」の観点での検討結果は

エ　財政難と言っている割には、

具体的行動として足元の施設で

収益・効果を得ようとしていな

いが、これらの施設を利活用す

ることから得られるであろう経

済効果のシミュレーション（模

擬予測）は
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報告第6号　専決処分の報告につ

いて

議案第22号　財産の貸付けについて

●一般質問●

1　防災から

⑴　地震によるガラスの飛散落下

防止フィルムについて

2　ゴミ問題から

⑴　問　白銀環境清掃センターに

代わる次期処分場は確保出来てい

るのか

答　市の最重要課題と位置づけ、

関係地区と懇談の場を設け、意見

交換している。最新技術を導入し

た安全・安心な処理方式を理解い

ただき早期建設につなげたい。

3　教育から

⑴　中学校給食について給食実施

校を今後どのように考えている

のか

⑵　教育方針の中で教育の根本は

「愛」であるとあるが
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